

Ajuntament de Palau-solità i Plegamans

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Covocatoria Palau Ressona Concurso Música Joven.

BDNS(Identif.): 652145.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdntrans/GE/es/convocatoria/652145>.

Extracto del acuerdo del 15 de septiembre de 2022 de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Palau-solità i Plegamans correspondiente a la aprobación de la convocatoria y bases reguladoras de Palau Ressona, XVIII edición del Concurso de Música Joven.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: www.subvenciones.gob.es.

El objeto de esta convocatoria, según lo que prevé la Ordenanza General de Subvenciones y las Bases específicas para la concesión de subvenciones a las personas jurídicas y entidades sin ánimo de lucro de Palau-solità y Plegamans aprobadas y publicadas al BOPB número de registro CVE 202210055290, de fecha 24 de febrero de 2022, es regular y establecer las normas generales para la solicitud, la tramitación, la concesión, la justificación y el pago de las subvenciones que otorgue el Ayuntamiento de Palau-solità i Plegamans a personas físicas, jurídicas y entidades sin ánimo de lucro del municipio de Palau-solità i Plegamans, para la realización de proyectos o actividades y servicios.

La presente convocatoria tiene 3 objetivos claros. En primer lugar, se facilita un espacio donde los grupos noveles o con una trayectoria musical poco extensa tengan la oportunidad de mostrar sus conocimientos. En segundo lugar, se facilita un espacio de encuentro entre varios grupos de distintos estilos musicales para que puedan compartir experiencias y conocimientos. En tercer lugar, se pretende ofrecer un apoyo a los jóvenes del municipio y del resto del territorio en todos aquellos aspectos relacionados con el inicio de la trayectoria musical

Premios

CATEGORÍA A: Formaciones en las que la mayoría de los miembros tengan edades comprendidas entre los 21 y los 30 años.

1. Grabación de una maqueta, bajo la supervisión de un productor profesional.
2. Distribución en plataformas digitales de la grabación a través de la Cúpula Music.

CATEGORÍA B: Formaciones en las que la mayoría de los y las miembros tengan edades comprendidas entre los 12 y los 20 años.

1. Grabación de una canción bajo la supervisión de un productor profesional + videoclip de la grabación.
2. Actuación en directo en Palau-solità i Plegamans, de acuerdo con la programación de actividades de la Concejalía de Juventud

Para la presentación de solicitudes se establece un plazo a partir del 26 de septiembre y hasta antes de las 20h del viernes 21 de octubre telemáticamente en: <https://palauplegamans.cat/inscripcio-palau-ressona>.

Palau-solità i Plegamans, 15 de septiembre de 2022

El alcalde, Oriol Lozano Rocabruna

Ajuntament de Palau-solità i Plegamans

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Convocatòria Palau Ressona Concurs Música Jove.

BDNS(Identif.): 652145.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions:

<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/652145>.

Extracte de l'accord del 15 de setembre de 2022 de la Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Palau-solità i Plegamans corresponent a l'aprovació de la convocatòria i bases reguladores de Palau Ressona, XVIII edició del Concurs de Música Jove.

De conformitat amb el previst en els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: www.subvenciones.gob.es.

L'objecte d'aquesta convocatòria, segons el que preveu l'Ordenança General de Subvencions i les Bases específiques per a la concessió de subvencions a les persones jurídiques i entitats sense ànim de lucre de Palau-solità i Plegamans aprovades i publicades al BOPB número de registre CVE 202210055290, de data 24 de febrer de 2022, és regular i establir les normes generals per a la sol·licitud, la tramitació, la concessió, la justificació i el pagament de les subvencions que atorgui l'Ajuntament de Palau-solità i Plegamans a persones físiques, jurídiques i entitats sense ànim de lucre del municipi de Palau-solità i Plegamans, per a la realització de projectes o activitats i serveis.

Aquesta convocatòria té 3 objectius clars. En primer lloc, es facilita un espai on els grups novells o amb una trajectòria musical poc extensa tinguin l'oportunitat de mostrar els seus coneixements. En segon lloc, es facilita un espai de trobada entre diversos grups de diferents estils musicals per tal que puguin compartir experiències i coneixements. En tercer lloc, es pretén oferir un suport als i les joves del municipi i de la resta del territori en tots aquells aspectes relacionats amb l'inici de la trajectòria musical.

Premis

CATEGORIA A: Formacions en què la majoria dels i les membres tinguin edats compreses entre els 21 i els 30 anys.

1. Gravació d'una maqueta, sota la supervisió d'un productor professional.
2. Distribució en plataformes digitals de la gravació a través de la Cúpula Music.

CATEGORIA B: Formacions en què la majoria dels i les membres tinguin edats compreses entre els 12 i els 20 anys.

1. Gravació d'una cançó sota la supervisió d'un productor professional + videoclip de la gravació.
2. Actuació en directe a Palau-solità i Plegamans, d'acord amb la programació d'activitats de la Regidoria de Joventut.

Per a la presentació de sol·licituds s'estableix un termini a partir del 26 de setembre i fins abans de les 20h del divendres 21 d'octubre telemàticament a: <https://palauplegamans.cat/inscripcio-palau-ressona>.

Palau-solità i Plegamans, 15 de setembre de 2022

L'alcalde, Oriol Lozano Rocabruna